
民主黨九龍城黨團 

關注政府土地規劃與九龍城區發展 

目前九龍城區有多項市區重建，關注日後發展，我們有下列查詢： 

1)根據土地供應小組於 2018年底的報告，小組建議政府優先處理

8個土地供應選項，當中包括：利用岩洞及地下空間。請問當中

可曾包括九龍城區的土地？若沒有，原因為何？

2)在研究開發市區土地方面，政府會否考慮搬遷紅磡舊區的殯儀

館，從而釋放紅磡舊區潛在的市區重建的價值？

3)政府指「明日大嶼」人工島可「為市區重建提供所需的重置空

間」，重置受重建影響的住戶，當局如果評估，於九龍城區居住

的低下階層，因何會接搬遷至千里之外的人工島嶼？

謹此要求發展局、食衞局、規劃署、食環署、土木及工程拓展署及

運輸署於會議前 4天作出書面回應，以便本會有充裕時間參考資料。同

時亦要求相關政府部門均能派員出席，以便本會有充裕時間就是項對香

港影響深遠的民生事件發表意見，及獲得回覆。 
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